
Vo l v emo s
Después de algún tiempo sin publicar ningún boletín, volvemos a las “andadas”.
Desde Diciembre de 2009 hasta ahora  han sucedido cosas de interés para el barrio que 
te vamos a contar en estas páginas. 
Queremos recordarte que a través de nuestra web www.parquefidiana.com puedes es-
tar al tanto casi al día de lo más importante. 
No queremos dejar de recordarte que las personas que estamos en la Asociación se-
guimos siendo vecinos/as voluntarios/as. Por ello, esperamos que sepas entender que, 
aunque todo es mejorable, mejor aún sería si fuéramos más para estar al tanto de todo 
lo que nos preocupa a la vecindad. 

PARA CONTACTAR CON LA 
ASOCIACIÓN

Para muchas personas, tener el bole-
tín entre las manos es preferible que 
otras formas más modernas de cono-
cer la información. Por eso, tratare-
mos en la medida de lo posible de 
mantener este medio. No obstante, 
queremos que sepas que estamos 
entrando en otros medios más rápi-
dos que nos facilitan la información 
y que además, favorecen una comu-
nicación en ambas direcciones. Por 
eso, si quieres recibir información 
casi en tiempo real, envíanos tu co-
rreo electrónico a avdiana1@gmail.
com. Y en Facebook también nos tie-
nes disponibles. Búscanos metiendo 
nuestra dirección de correo.SEMANA
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Del 7 al 11 de Junio volvemos a celebrar nuestra 
Semana Cultural. La última página de este boletín 
contiene el programa. Los actos están organizados 
con el mayor cariño que hemos podido. Esperamos 
que cuenten con tu aceptación y nos encontremos 
para disfrutar de nuestro barrio.

De entre los actos programados, queremos destacaros uno. No 
por más importante que el resto, sino porque ha sido mucho el 
tiempo que nos ha costado lograrlo. 
Con la idea de seguir construyendo un barrio de espacios sin-
gulares y si nada lo impide, inauguremos esta escultura urbana 
de un significado muy especial. 
El 23 de junio de 2009, el alcalde D. Andrés Ocaña, rebautizó los 
Jardines del Granadal con el nombre de Jardines de la Memo-
ria y presentó el árbol-poema, que se ubicará en los jardines.
Esta escultura en forma de árbol quiere ser un homenaje a to-
das aquellas personas conocidas y sobre todo a aquellas anó-
nimas que tanto han trabajado para dejarnos un mundo mejor, 
más habitable y humano y que en demasiadas ocasiones para 
lograrlo, han entregado su tiempo e incluso hasta sus vidas no 
habiendo recibido por ello nada a cambio.

Este es su significado: Ser un reconocimiento a todas ellas a través del fruto tan especial que nos dará este árbol. Un poema por 
ellos/as y en honor de ellos/as. 
Confiamos que del mismo modo que nuestro barrio acogió la escultura donada por Aurelio Teno en homenaje a la mujer maltrata-



Sevillanas y manualidades. Estos han sido los dos 
talleres que financia el Ayuntamiento pero que de-
sarrolla y mantiene la Asociación a través de los fa-
vores que nos hacen tanto el IES Fidiana como el 
Preescolar del barrio prestándonos sus instalacio-
nes e incluso sufragando el posible costo de man-
tenimiento que le pueda suponer. Desde luego, sin 
ellos no sería posible y desde aquí les damos las 
gracias por su buena disposición y la cesión del uso 
de los espacios.
Si acaso, lo que valoramos positivamente es la po-
sibilidad de relación con otras personas que tienen 
quienes obtienen una plaza en estos talleres. 
Más allá de eso, que no está mal, sería bueno volver 
a pensar en los objetivos que la Delegación de Par-
ticipación Ciudadana del Ayuntamiento tiene con 
estos talleres, así como su grado de cumplimiento. 
De esta manera, seguramente la ciudadanía podríamos entender mejor  e incluso sentirnos más partícipes 
de las acciones que se programan para favorecer una verdadera participación ciudadana. 

Taller de Sevillanas

¿Alguien recuerda el cebade-
ro? El paso del tiempo todo lo bo-
rra pero hasta “antes de ayer” ob-

servábamos el estrangulamiento de la C/ Paco León  en esa zona, ¿lo recuerdas?
A día de hoy, nos alegra observar que por fin esa calle ha obtenido el espacio que 
nunca debió perder y además, hemos obtenido el tan pedido acceso desde la Avda. 
de El Cairo hasta Cañero y nuestro barrio a través del nuevo cruce que ves en la 
imagen. 
¡Bueno, tampoco es para tanto!, diran algunos. 
Es bueno que sepas que han hecho falta muchos años y muchas horas de gestiones 
para obtener tanto la puesta en valor de ese espacio como la apertura del cruce que, 
además, alivia de tráfico la entrada de nuestro barrio. 
Nos informa el Ayto. que el cambio de sentido de circulación en el tramo de la C/ 
Paco León que está frente a Correos es cuestión de días. Esto favorecerá el acceso 
tanto a nuestro barrio como al de Levante. 

Nuevo cruce abierto entre El Cairo y Avda. de Libia

Las obras estaban en este punto en Diciembre de 2009

Nueva calle abierta en el barrio

ÉRASE UNA VEZ...
...el pabellón deportivo del Parque Fidiana

…que no es lo mismo que “había una vez un pabellón”. Con sinceridad, ¡no sabemos qué 
decir que suene a nuevo en este cuento, que no es de hadas! 
Con otro año más de retraso sobre la última fecha prevista —Marzo de 2010—  (acumu-
lando con ello demasiados años de espera), el pasado 9 de Mayo celebramos una nueva 
reunión, esta vez  con otra de las partes implicadas —la Sra. Delegada de Educación—.
El Ayto. nos informa que la 2ª y última fase por valor de 558.742 € está ya adjudicada a una 
empresa constructora. 

Lamentablemente, aún continuamos esperando sentar a Ayto. y Junta para que se pongan de acuerdo en la forma de gestión y como pa-
garla. Entretanto, tanto el alumnado del IES (o sea, ¡nuestros/as hijos/as!) y la ciudadanía seguimos resignadamente a la espera. 
Demasiadas “chinitas en camino” ha habido que sortear para ver hecho realidad el proyecto del Pabellón Deportivo del Parque Fidiana, 
que lo será de uso compartido,  para que ahora y desde hace demasiado tiempo de forma injustificada, no haya fluidez en la relación de 
quien está condenado a entenderse. 
Objetivo Septiembre 2011: Que esté en funcionamiento en esa fecha o la más cercana posible y que esto acabe de una vez y de la mejor 
manera posible. Todo lo demás, continuará siendo un desastre para los intereses de los/as vecinos/as que seguimos esperando y espe-
rando y …..
Tal como siempre ha defendido esta Asociación Vecinal, que fue la que propuso que la instalación fuera para el uso de toda la ciudadanía y 
la que favoreció que el suelo que necesitaba el Instituto fuera puesto a disposición de la Consejería de Educación, no dejará de promover 
cuantas actuaciones sean necesarias para garantizar que ese espacio público sea lo más útil y rentabilizado por toda la ciudadanía la mayor 
cantidad de horas al día que sean posibles. 
Para acordar la forma de hacerlo están las Administraciones. Por que si no es así, ¿para que están entonces?.
El nombre del pabellón. Y en cuanto a esto, la Asociación ha propuesto que lleve el nombre del barrio que le da su espacio. Es la mejor 
manera de expresar su vocación de servicio público a toda la ciudadanía. 
Otro día reflexionaremos de porqué no se les podría sacar más partido a esas magníficas pistas deportivas que tiene el Instituto y que por 
no sabemos que razón, permanecen cerradas en horario no escolar. ¿No sería posible acordar alguna forma de que estuvieran abiertas 
para el uso y disfrute de los/as vecinos/as?.     ¿Tú qué piensas? Dínoslo a través de la web o del Facebook de la Asociación.



Desde el pasado 1 de Marzo y hasta Febrero de 2013, la Asociación 
tiene nueva Junta Directiva. 
Ha sido todo un alivio observar que al menos a algunos/as vecinos/as, 
les llegó el mensaje que enviamos anunciando SOS. 
La Asociación desea ser para el barrio y compuesta por la mayor can-
tidad de vecinos y vecinas que lo deseen. No creas que eres ajeno a 
ella. Cuando a cada uno nos aprieta el zapato, para eso estamos, para 
apoyarnos. ¡Esa es la idea!. 

No obstante, es momento de satisfacción. La incorporación de nuevas personas refresca las ideas y ayuda en el reparto del trabajo 
para lograr, entre otras cosas, que se construya la Sala de las Artes, que se acabe bien el pabellón deportivo de uso compartido, 
que elevemos la conciencia de esa parte de la vecindad insolidaria que nos regala los excrementos de sus mascotas, y un largo 
etcétera.

Asfaltado de la calle Neptuno y calle Mercurio

Aspecto de la reunión

Encuentro con el director de ENDESA

Resultados de la línea 15: 

Parque Fidiana — Reina Sofía

Nueva Junta Directiva

Asfaltado de AparcamientosResumen de 2010:
La Asociación se mueve

¡HAZTE SOCIO!

Sabemos de sobra de las problemas que los frecuentes cortes de luz están provocando 
a muchos/as vecinos/as. Para ello, el pasado 1 de Marzo logramos traernos al director 
provincial de Endesa al barrio. Como seguro entenderás, eso fue gracias al tiempo y 
gestiones hechas por la Asociación. Perder electrodomésticos, alimentos, gastos en 
renovar la instalación privada,  nos pareció un problema que debía ser apoyado.
Lo que nunca imaginamos es que ni costando el dinero, que es lo que más le duele a 
la gente, íbamos a obtener tan escasa asistencia. Estuvimos más vecinos/as de la Junta 
Directiva de la Asociación (que en su mayor  parte no tienen el problema) que afecta-
dos/as. 
Conclusión. O ya no existe el problema o el grado de resignación es mayúsculo. 
La Asociación no es una gestoría. Por eso, el apoyo podrá ofrecerse siempre que los 
afectados/as lo quieran. Con el nivel de asistencia que obtuvimos entendemos que ya no es necesario. 
Si los que aún padecéis el problema queréis, hemos pensado que si hay vecinos/as para constituir una vocalía con este asunto, la 
Asociación la va a poyar hasta el final. De lo contrario, creemos que no se le puede ayudar a quien no quiere la ayuda. Esperamos 
que el argumento se entienda. 

Desde su puesta en funcionamiento cubriendo la llegada hasta nuestro barrio, la línea 
15 ha experimentado uno de los mayores crecimientos de las líneas de Bus de Aucorsa. 
Además de ser una magnífica noticia para la empresa, que obtiene una mayor rentabili-
dad para la esa línea, nos da una gran satisfacción porque así se garantiza la estabilidad 
de la misma y con ello que nuestro barrio continúe dotándose de más servicios munici-
pales de los que tenía hasta hace poco, ¿no te parece ?. 

Después de mucho tiempo, hemos conseguido 
que parte de los aparcamientos del barrio que 
ofrecen un estado lamentable, puedan ser asfal-
tados. La idea era haberlo logrado para todos los 
que lo necesitan pero, ¡el dinero no llega para 
todo !. 
Sabemos que no contentará a todos pero tal como 
está el patio, de momento lo que se haga hecho 
se quedará. Del resto nos seguiremos ocupando. 

No vamos a detallar las distintas reuniones 
que hemos tenido durante el pasado año 
para no aburrirte. Pero sí te ofrecemos una 
imagen de los asuntos en los que hemos tra-
bajado y que al no verse en la calle, parece 
que no se ha hecho nada. Estos son: 
Pabellón Deportivo, Sala de las Artes, Árbol 
de la Memoria, Endesa, Apertura del nuevo 
cruce de Avda. de Líbia, cambio de sentido 
de un tramo de la c/ Paco León, asfaltado 
de aparcamientos, instalación de bancos en 
pasajes, alumbrado en el llano junto a Carre-
four, línea de BUS 15 hasta el barrio, carta a 
la prensa sobre el pabellón, organización la 
Semana Cultural, de los talleres, de los Re-
yes, etc. 

Si no puedes de otro modo y quieres apoyar a la Asociación, puedes hacerse 
socio/a. 
Los martes  a eso de las 6,00 H. ó 6,30H.de la tarde estamos en el Preescolar. 
Y si quieres pasar el pago por el banco en un solo recibo al año, ponte en contacto 
a través de la web www.parquefidiana.com o en la dirección avdiana1@gmail.com




